

Bad ist eine Herzenssache

Hesselbacher Freibad-Förderverein plant mit weiteren Investitionen

pk Hesselbach. Seit seiner Entstehung im Jahr 2008 engagiert sich der Förderverein Freibad Hesselbach mit großer Hingabe für die Pflege und Instandhaltung der örtlichen Schwimmanlage. Auch in den vergangenen Monaten standen wieder zahlreiche Aufgaben und Herausforderungen auf der Agenda, wie der Vorsitzende Volker Gerhardt bei der Jahreshauptversammlung im Gasthof Marburger am Dienstagabend verlauten ließ.

Im Mittelpunkt der Arbeiten stand die Installierung des lange herbei gesehnten Sonnensegels für das Kinderbecken. Darüber hinaus sorgten die Mitglieder des Vereins mit ihrem ehrenamtlichen Einsatz für die Umsetzung wichtiger Projekte. So wurden etwa neue Netze für die auf der Anlage befindlichen Fußballtore angeschafft. „Ich kann an dieser Stelle nur allen Helfern einen großen Dank für das Geleistete aussprechen. Das Bad ist liegt ganz offensichtlich sehr vielen Menschen am Herzen“, freute sich Volker Gerhardt und verwies damit auch auf die Teilnahme der Mitglieder an den regelmäßig anfallenden Arbeiten zur Vorbereitung auf den Sommer. Trotz des immensen Engagements aller Beteiligten fiel die Badesaison im Jahr 2011 mit insgesamt 31 Tagen recht kurz aus. Dieser Umstand ist jedoch einzig auf

die wechselhaften Witterungsbedingungen zurückzuführen.

Äußerst widrig waren auch die äußeren Umstände im Rahmen der traditionellen Beachparty. Doch sowohl die Initiatoren als auch die Gäste zeigten sich davon unbeeindruckt und feierten bei bester Stimmung bis in die frühen Morgenstunden. Den aus diesem Fest und weiteren Anlässen erzielten finanziellen Überschuss möchte der gemeinnützige Verein gezielt in die Attraktivitätssteigerung des Freibades investieren.

Über konkrete Projekte, etwa die Möglichkeit der Anschaffung eines neuen Spielgerätes für die Kinder, wird derzeit debattiert. In der Vereinsführung sind einige wesentliche Veränderungen zu verzeichnen. Aus beruflichen Gründen legten zwei Vorstandsmitglieder ihre Ämter nieder. Die bisher durch Harald Herdegen bekleidete Position des zweiten Vorsitzenden übernimmt ab sofort Dirk Hinkelmann. Steffen Becker wird als zweiter Beisitzer durch Dennis Blecher abgelöst. Eindrucksvoll in ihren Ämtern bestätigt wurden Volker Gerhardt (Vorsitzender), Christian Gerhardt (Schatzmeister), Manuela Otto-Gebner (Schriftführerin) sowie Christian Knebel (Beisitzer).



Der Vorstand des Fördervereins Freibad Hesselbach um ersten Vorsitzenden Volker Gerhardt (l.) freut sich bereits auf die anstehende Badesaison im Sommer.

Foto: pk